

enseignement

Lycéens et étudiants découvrent Erasmus



Les élèves ont pu se renseigner sur les dispositifs Erasmus./Photo DDM Laurent Dard.

Le CDI du lycée Marie-Curie est rempli en ce jeudi 10 octobre. À l'occasion des Erasmus Days, l'établissement a invité six autres lycées du département, l'Enit et l'IUT de Tarbes. Un moment d'échange pour découvrir les différents dispositifs qui existent dans le cadre du programme Erasmus, et pas seulement pour les étudiants !

Le lycée Théophile-Gautier, par exemple, a pris part dans le projet « Migration Matters » aux côtés de huit autres lycées européens. Entre 2017 et 2019, les 27 élèves impliqués ont pu tra-

vailer sur la thématique de la migration. Plusieurs courts séjours leur ont ensuite permis d'aller en Allemagne, Portugal, Espagne, Italie, Croatie, Grèce. « C'était une expérience incroyable pour moi qui n'était jamais partie à l'étranger », raconte Maëlis, qui est allée en Espagne en mai dernier. « Grâce aux financements européens, les familles ne déboursent rien », explique Hélène Frances, professeur d'anglais, qui coordonne le projet. « Cela nous permet de toucher un public large. »

À Marie-Curie, ce sont les étu-

dants de première année de BTS qui peuvent partir pour 9 semaines de stage en Europe avec Erasmus. Chaque année depuis 10 ans, une trentaine d'élèves partent donc en mai et juin. « Cette journée donne l'occasion aux entrants d'échanger avec ceux qui sont partis l'an dernier et aux enseignants », souligne Hervé Fonta, le directeur délégué aux formations professionnelles et technologiques. « Partir peut être effrayant, donc cela dédramatise le séjour et peut leur donner envie. »

Ariane Debernardi